

Programa de actos.

Dias 26,27,29 y 30 de Octubre y 1 de Noviembre de 1.981 Hora: 9 de la noche Salón de actos de la Casa Hermandad, (Sánchez Perrier.9).

- Día 26, Lunes. ACTUALIZACIONES EN TEMAS GINECOLOGICOS por D. Fernando Troncoso de Arce, Doctor en Ginecología.
- Día 27, Martes. REPERCUSIONES FSICOLOGICAS DEL DIVORCIO EN LA PAREJA Y LOS HIJOS por D. Landelino Franco Fernandez, Superior de la Orden Claretiana en Alcalá.
- Día 29, Jueves. BELLEZAS Y VERDADES DE ALCALA por D. José María Rubio Rubio, Doctor en medicina, Pregonero de nuestra Semana Santa.
- Día 30, Viernes. VIDA DEL COFRADE ACTUAL por D. Miguel Muruve Pérez, Pregonero de la Semana Santa de Sevilla.
- Día 1 de Noviembre, Domingo.Capilla de la Hermandad. Parroquia de Santiago
 10 de la mañana.
 EL COMPROMISO DEL CRISTIANO EN LA SOCIEDAD ACTUAL
 por D. Pascual Rodriguez García, Director Espiritual
 de la Hermandad y Párroco de Santiago
 CLAUSURA, MISA DE HERMANDAD.

- 10		
NUESTRO	HERMANO 5 5	-
DONTOTT	TO.	_

CARTA-HOMILIA DEL SACERDOTE CLARETIANO D. JOSE MARQUEZ VALDES EN LA FUNCION PRINCIPAL DEL PRESENTE AÑO.

Nací hace 33 años en un pueblo pequeño de Palestina: Belén.

Mi madre se llama María y mi padre José. A Ella le tengo que agradecer su generosidad, el que estuvo siempre dispuesta a hacer lo que Dios quería. Sin Ella no hubiera podido yo nacer.

Formabamos una familia muy unida. Eramos pobres

y vivíamos de nuestro trabajo.

Mi infancia transcurrió feliz, colaborando como podía en las tareas de la casa. Como un niño cualquiera.

Crecí y empecé a tomar contacto con el Templo, con las cosas de Dios. Y empecé a darme cuenta de lo que el Padre quería de mi. A veces mis padres quedaban desconcertados. Pero yo seguia con ellos, obediente, en silen

cio, trabajando duro.

Hace 3 años me convencí. Lo primero que hice fué buscar un grupo de amigos. No quería vivir solo. Con ellos, junto a ellos, empecé a dar a la gente una noticia estupenda: que Dios es nuestro Padre, y nos quiere a todos, y nos perdona a todos. Que no había que preocuparse de nada. Que bastaba ser sencillos, como niños; que admitiésemos que no podíamos comprender totalmente las cosas de Dios, pues éramos solamente hombres. Y que pusiéramos el corazón en Dios, y no en las cosas.

Pero no todos han comprendido ésto. Algunos se han

escandalizado. Otros piensan que es imposible.

Sin embargo hay una forma de comprenderlo: confiar en mí y empezar a ver las cosas y las personas como el

Padre del cielo las vé: con cariño.

Esto es lo principal, por tanto, que tenía que deciros. Vivid así, perdonaos, queréos unos a otros. Y entonces comprenderéis que lo que yo digo es verdad. La presencia de Dios estará entre vosotros.

Mirad, lo que os digo es cierto. Porque el Padre y

yo somos una misma cosa.

Sé que dentro de unos dias habrá gente que seguirá sin comprender nada. Y le parecerá que soy un estorbo. Y me querrán quitar de enmedio, y lo conseguirán.

Lo malo es que incluso uno de mis amigos parece no

conprender nada.

Me apresarán junto al Puente; me subirán a un lugar llamado Calvario, junto a un bosque de pinos. Allí moriré y ellos quedarán tranquilos.

Pero no contarán con una cosa. O mejor: con dos. Que el Padre me devolverá la vida otra vez. Y que aquellos amigos que yo había escogido continuarán diciendo a

todo el mundo lo que yo había empezado a decir. Yo estaré siempre entre ellos para que no flaqueen sus fuerzas, para que sepan vencer las dificultades. Me quedaré con ellos en forma de pan. Y permaneceré entre ellos, siempre que se perdonen y se quieran entre sí. Yo les daré ánimos todos los dias desde dentro de mi corazón.

Ahora quisiera saber una cosa: ¿ Con cuántos de vos sotros puedo contar ?. Querría saber quiénes de entre vo-

sotros quieren venir detrás de mí.

Ya sabéis lo que significa éstc. Os he dicho ya lo que me espera. Venir detrás de mí no es fácil. Es duro. Ya os dije lo del Puente y lo del Calvario. Pero yo os garantizo que si lo intentáis, yo pondré el resto. Y además seréis las personas más felices del mundo. Porque seréis vosotros los que, con mi ayuda, lo salvaréis.

¿ Queréis saber cuál es el mundo para el que os he destinado ? ¿ Queréis que os diga cuál es el mundo que habéis de salvar?. Ese mundo, para vosotros, es Alcalá.

Y sabéis yá lo que hay que hacer: perdonar y amar. Entonces el Padre y yo estaremos continuamente entre vo-sotros. Y dará gusto vivir ahí.

Y mandaré a mi Madre para que esté siempre entre

vosotros, y sea siempre vuestro Socorro.

Vale.

Os perdona y os quiere vuestro amigo.

Jesús.

NOTICIAS Y ACTIVIDADES

CURSO DE TEOLOGIA

Organizado por nuestra Parroquia comenzé el segundo curso de teología, que tan buén resultado obtuvo el pasado año. Al mismo asiten varios miembros de nuestra Junta de Gobierno. Aquél que lo desee puede inscribirse el la Parroquia.

CURSO DE FORMACION CRISTIANA

Designado por nuestro Párroco y la Junta de Gobierno ha quedado constituida el Equipo que habrá de impartir el cursillo de catequesis para niños en edad escolar. Como yá apuntamos en otro apartado, la inscripción puede realizarse en la casa de la Hermandad.

DEL CALVARIO

Después de allanados los aledaños de San Roque con esparción de albero, se piensa en la reconstrucción de los púlpitos que aún quedan. Fara más adelante estudiaríamos el acotamiento del lugar, cerramiento de la cuesta con dos columnas y cadena y la posible colocación de unos arriates a lo largo de todo el límite que dá a la carretera.

DE SAN ROQUE

Cambio de horario en la Misa, horario de invierno, ahora a las 12 de la mañana del Domingo.

----- 0 -----

A NUESTROS HERMANOS, PADRES DE NIÑOS EN EDAD ESCOLAR .-

Comienza un nuevo curso escolar y también el curso de trabajo para la Hermandad, puesta a punto de muchos

proyectos y revisión de los que se llevan a cabo.

De hace unos años para acá, la Hermandad siente una inquietud muy especial por todo lo concerniente a la formación cristiana de sus hermanos. En pasados años y respondiendo a una necesidad parroquial se impartieron varios cursos de Catequesis en el sector del Campo de las Beatas y Aloatán. Esto hizo que naciera un grupo en nuestro seno con una gran inquietud formacional, muy orgullosos con el trabajo realizado y con ansias de seguir esta labor emprendida.

Hoy nuestro Parroco, nos reune de nuevo con una nueva misión, la de llevar esta formación cristiana a nuestros más cercanos, a los que sienten como nosotros, en cofrade, pero carente quizas, por el medio en que se

desenvuelven, de una sólida formación religiosa.

Ahora padres, la responsabilidad es vuestra. De lo que sea vuestro hijo el día de mañana, depende en gran parte de vosotros. Avatares que debiliten su vínculo familiar, su inquietud espiritual y su apego a las buenas costumbres, no le van a faltar y ésto sin que os déis cuenta lo tenéis a la vuelta de la esquina.

Es preciso consolidar cimientos, tomar el timón de nuestras responsabilidades y dar los pasos precisos para que nuestras conciencias respondan afirmativamente a

nuestros buenos propósitos.

Si vuestro hijo tiene de 9 a 13 años, habrá recibido una circular de la Hermandad, poniendole al corriente de esta nueva labor. Interésese por su inscripción y déle si hace falta el empujón que necesite. Si por fallo nuestro no la posee, aquí estamos en la casa de la Hermandad de Lunes a Viernes de 9 a 11 de la noche para ponerle en conocimiento de este proyecto.

La desidia y la apatía son el denominador común que está marcando nuestro tiempo. No nos abandonemos a ellos y que este ruego de la Hermandad no quede sólo en nuestrooidos, sino que llegue a nuestros cerebros. Nuestra res-

ponsabilidad es muy grande.

Nada más, con el deseo de conseguir una Hermandad actualizada, siempre inconformista y cada vez más cristiana y fraternal, le saluda,

EL EQUIPO DE FORMACION CRISTIANA